

Atletismo

Breve compendio de la temporada atlética local de 1963-64

A finales de noviembre, finalizó la temporada atlética de 1963-64, en lo que a nuestra ciudad se refiere; generalmente cuando se levanta término un lapso como el citado, se impone un estado de cuentas (así podemos citarlo) para conocer si las actividades llevadas a cabo durante este año han estado a la altura deseada, y a la vez, conocer si también han sido eficaces y fructíferas.

Sobre lo primero, podemos considerarla aceptable, ya que la inactividad acaecida en 1962, por fuerza debía repercutir en los comienzos de la nueva estructura atlética local, y tras unos comienzos algo inciertos, éstos se fueron afianzando por sí mismos y superándose en el transcurso de la temporada, lo cual ya se puede considerar como más que aceptable.

Referente a lo segundo, podemos decir que las actividades iniciadas a principios de verano y continuadas al iniciarse el otoño, parece que van encaminadas a dar, dentro de un tiempo más o menos lejano, el fruto esperado; no obstante (y eso es del todo imprescindible para poder recoger una buena cosecha), no hay que decaer, no debe caer en saco roto esta simiente plantada; al contrario, aprovechar y fortalecer este movimiento originado en las nuevas masas escolares y entones centro de unos meses, 181 vez años, podemos sentirnos satisfechos, ya que se podrá contemplar con orgullo que la juventud local posee una preparación física inicial realmente alentadora, capaz para realizar cualquier deporte con un mínimo de garantías y condiciones físicas necesarias. Entonces podremos considerar que la temporada de 1963-64 ha marcado un hito noticioso en el resurgir del atletismo local.

En atletismo hay una frase hecha que es totalmente acertada, y dice que «marcas cantan», y sobre esta anagrama expondré el resumen atlético del pasado año, señalando las mejores marcas de cada especialidad, en la que han participado los atletas granollerenses; hechas aquí, siguiendo el orden de carreras, saltos y lanzamientos.

Sin embargo, antes hay que señalar que se han batido 8 récords locales, que son: los 400 m. lisos juveniles a cargo de Riera, que obtuvo 55"4 por 56"1 de Girbau; el de jabalina por Valls, en dos ocasiones con 39.81 mts.; Pelegrina en altura, rebasó por dos veces el 1.60, y el mediofondista

Oliveras, mejoraba los récords de 1.000 mts. con la marca de 2'47"9 y el de 1.500 mts. con 4'21"1, en su primer año de actuación, éstos en la categoría junior. Finalmente en la categoría senior, Font recórra los 100 m. lisos, batía los récords absolutos locales con las marcas de 10"9 (en dos ocasiones) y con 22"6 el de los 200 m. lisos (éste en 3 ocasiones), obteniendo el tercero de los récords absolutos Vilá, en la prueba de pértiga (asimismo en 3 ocasiones), situando el récord a 3.50.

100 m. lisos: Font 10"9; Pelegrina 11"8; Riera 12"2; Oliveras 12"3; Vilá 12"4.

200 m. lisos: Font 22"6; Vilá 25"3; Pelegrina 25"5; Riera 26"

400 m. lisos: Font 53"8; Riera 55"4; Oliveras 57"1; Comas 51"8; Portet 59".

Font ha sido sin discusión, no solamente en Granollers sino en Cataluña, el mejor sprinter, por tanto su dominio en el ámbito local ha sido total. Pelegrina destaca con sus 11"8 como Riera con 55"4 en 400 m. lisos y Oliveras sin apenas competir en la citada prueba.

800 m. lisos: Oliveras 2'05"3; Riera 2'10"1; Comas 2'14"2; Padrós 2'24"1.

1.000 m. lisos: Oliveras 2'47"8.

1.500 m. lisos: Oliveras 4'27"1; Vilá 4'45"; Padrós 4'51"6; Riera 4'58"2.

3.000 m. lisos: López 9'56"6; Padrós 10'38"4.

Oliveras nuevo valor en alza, ha sido la revelación del año, junto con Riera, destacando sus marcas de 800, 1.000 y 1.500 m. lisos; López consiguió una excelente marca en 3.000, siendo una lástima su ausencia por causas del servicio militar, ya que seguramente hubiese batido el récord local.

Peso: Font 11.41; Gendrà 11.21; Valls 10.99; Pont 1 10.46.

Disco: Valls 31.23; Pont 1 30.88; Cladellas 28.70.

Martillo: Pont 1 40.11; Roca 34.56; Cladellas 24.91.

Jabalina: Valls 39.81; Vilá 38.64; Mallol 36.97; Cladellas 35.36.

Superaciones personales y récord local de Valls en la categoría junior en jabalina; en disco, logró también su mejor marca; lo mismo sucedió en peso, donde Font y Gendrà consiguieron excelentes registros; en martillo, buena marca de Pont 1 y aceptable la de Roca, teniendo en cuenta que finalizó el servicio militar; Cladellas se mantiene aun con sus mejores marcas.

Salto de altura: Vilá 1.68; Pelegrina 1.60; Riera 1.55; Oliveras 1.55; Margarit 1.55.

Salto con pértiga: Vilá 3.50; Roca 3.20; Pont 1 3; Mallol 2.50.

Salto de longitud: Mallol 6.03; Vilá 6.03; Font 6.01; Pelegrina 5.97.

Triple salto: Mallol 12.62; Pelegrina 12.02; Vilá 11.61.

Vilá ha sido el mejor en saltos, mejorando el récord local de pértiga, sin llegar aun a su récord personal que es de 3.61; excelente Roca, que mejoró de 20 cm. su mejor marca anterior. En altura dominó Vilá seguido de Pelegrina, que obtuvo su récord personal y junior a la vez; buen promedio en longitud, con 3 hombres superando los 6 mts. y Pelegrina rozándolos; regular solamente en triple, donde Mallol obtuvo la mejor marca aunque lejos de su récord, superación de Pelegrina en las pocas ocasiones que actuó, destacando además Riera y Oliveras en altura y Font y Vilá en longitud.

110 m. vallas: Mallol 18"8; Vilá 19"; Comas 20"4.

400 m. vallas: Comas 1'4"6; Gendrà 1'11"4.

Re'levos 4x100 m. lisos: Oliveras-Riera-Vilá-Font: 47"4.

Relevos 4x2x100 m. lisos: Oli-

veras-Pelegrina-Font-Vilá: 2'12".
Relevos 4x400 m. lisos: Oliveras-Portet-Riera-Font: 3'58"4.

Villas han sido las marcas en vallas altas, debido sin duda a la falta de especialistas, siendo los mejores Mallol y Vilá; en los 400 m. vallas, vemos a Comas muy por debajo de sus posibilidades y récord, aunque la falta de entreno ha sido la causa. En los relevos, el equipo de 4x100 ha sido superior al de 4x400, ya que en los primeros se consiguieron varias victorias; excelente también el de relevos suenos.

Tricathlon: Font, 1.726 puntos; Riera, 1.460; Pelegrina, 1.399; Riera, 1.361.

Exathlon: Vilá, 2.615 puntos; Font, 2.602; Oliveras, 2.127; Riera, 1.872.

Decathlon: Vilá, 3.143 puntos.

Font, vencedor del trofeo Elizabet, consiguió la mejor puntuación en tricathlon, lo mismo que Vilá en exathlon a través de su victoria en el trofeo Torruella; ambos consiguieron sus récords personales. En decathlon, Vilá actuó en los campeonatos de Cataluña donde quedó 6º, aunque lejos de su mejor marca al estar en malas condiciones físicas.

Sprinter

TRANSPORTES GENERALES

A. BENEZET
(Vda. Gorolera)

Pida siempre...

AGUA MALAVELLA

Teléfono 20
GRANOLLERS